
Cespa y Eulen son las
dos empresas ‘verdes’
con más deuda
pendiente de cobrar
:: JOSÉ R. VILLALBA
GRANADA. El Ayuntamiento de
Granada es el segundo más moro-
so del país con las empresas de jar-
dinería, según un estudio elabora-
do por Aseja –Asociación Española
de Empresas de Parques y Jardines–.
El consistorio de la ciudad les debe
a las empresas del sector diez mi-
llones de euros o 1.600 millones de
las antiguas pesetas, aunque por
encima de todas destacan dos: Ces-
pa y Eulen.

El equipo de Gobierno del Ayun-
tamiento justifica este aumento
del gasto en jardinería por la am-
pliación de la superficie verde de la
ciudad registrada en los últimos tres
años. «Tenemos 200.000 metros

cuadrados más de suelo destinado
a parques y eso cuesta dinero man-
tenerlo».

Las concejalías de Economía y
Mantenimiento están en negocia-
ciones con las dos empresas citadas
para establecer un plan de pagos
que permitan aliviar la deuda pen-
diente. «En principio no hemos en-
contrado problemas por parte de
las empresas y la mejor prueba es
que siguen contratando servicios
con el Ayuntamiento de Granada
pese a la deuda».

Los servicios de jardinería de la
ciudad de Granada están, en su prác-
tica totalidad, gestionados por em-
presas privadas contratadas por el
consistorio granadino.

Sólo Madrid mantiene una deu-
da más grande con el sector de la
jardinería con un total de sesenta
millones de euros y detrás de Gra-
nada aparece Zaragoza con nueve
millones, Benalmádena con 8,5 o

Almería con cinco millones. Según
Aseja la deuda vencida con las Ad-
ministraciones locales roza los 300
millones de euros en todo el país,
esto es más del 30% de la factura-
ción total anual del sector.

El retraso en el cobro de los ser-
vicios, se está convirtiendo en una
práctica generalizada por muchos
ayuntamientos que genera conse-
cuencias graves en el empleo esta-
ble en las empresas del sector. «A
día de hoy muchos ayuntamientos
siguen funcionando como conse-
cuencia del mantenimiento del ser-
vicio por parte de las empresas, a
pesar de tener cada vez una mayor
deuda», comenta el secretario ge-
neral de Aseja, Javier Sigüenza. Los
resultados obtenidos, sobre impor-
te de deuda local vencida durante
2010, provienen de la información
facilitada por las empresas asocia-
das a esta patronal.

La iniciativa del estudio se en-

marca en el seguimiento y valora-
ción de la patronal relativos al im-
pacto de la morosidad local y pro-
puesta de actuaciones. «La posición
deudora perpetuada de algunas en-
tidades locales supone un impor-
tante desequilibrio financiero para
nuestras asociadas, debido al im-
portante peso de la contratación
pública en su facturación cuestio-
nando, en algunos casos, su viabi-
lidad», subraya Sigüenza.

Para Aseja, esta breve descrip-
ción de los resultados «debe servir
como punto de reflexión sobre la
incidencia y alcance de una reali-
dad consolidada por parte de los
ayuntamientos como es su posición
deudora, con efectos muy negati-
vos sobre el sector de conservación
e implantación de zonas verdes,
que constituye un importante ni-
cho de creación de empleo, inno-
vación y sostenibilidad medioam-
biental».

Diez millones de deuda en plantas
El Ayuntamiento es el segundo más moroso del país con empresas de jardinería

La Junta avala
el traslado de la
villa olímpica
frente al ferial

APOYO AL AYUNTAMIENTO
:: EUROPA PRESS. La Junta de An-
dalucía ve «bien» la propuesta del
Ayuntamiento de Granada de tras-
ladar la villa olímpica de la Univer-
siada de Invierno 2015 a una parce-
la frente al recinto ferial al objeto de
reducir costes en el proyecto.

De hecho, la delegada del Gobier-
no, María José Sánchez, se ha mos-
trado extrañada con que la concejal
de Urbanismo, Isabel Nieto (PP), cri-
ticara el pasado viernes la «falta de
interés» de la Junta por no pronun-

ciarse sobre el impacto ambiental de
la villa ni aprobar la sectorización de
la parcela del Serrallo donde inicial-
mente se iba a construir. La edil ase-
guró que esta inactividad impide ini-
ciar el proceso de expropiación de las
parcelas afectadas y está «retrasan-
do los plazos» para culminar el pro-
yecto el 30 de junio de 2014. No obs-
tante, Sánchez ha querido aclarar
que desde la Junta «no se ha parali-
zado» ningún procedimiento rela-
cionado con la villa ni con la cons-
trucción de las 600 viviendas que al-
bergará, porque no hay nada en mar-
cha en este sentido. Así, ha insistido
en que le parece «bien» el cambio de
parcela: «¿Qué problemas vamos a
poner? Sencillamente entendemos
que el Ayuntamiento no lo puede
hacer ahí porque es muy caro y ya
está», ha indicado.

La basura se acumula
en La Paz tras los
recortes de Inagra

DENUNCIA SOCIALISTA
:: IDEAL. El grupo municipal socia-
lista en el Ayuntamiento de Grana-
da ha denunciado «el estado de aban-
dono absoluto» que sufre el barrio
de La Paz en el distrito norte. La con-
cejala del PSOE, Victoria Romero,
ha manifestado que desde la pasada
primavera el distrito cuenta con 15
efectivos de limpieza menos, tras la
decisión del alcalde, José Torres Hur-
tado, de recortar en los barrios los
servicios de limpieza de Inagra. Se-
gún pudieron comprobar los conce-
jales socialista en la visita realizada
al barrio, hay zonas y calles de La Paz

donde los operarios llevan meses sin
pasar, «lo que está generando ver-
daderos focos de insalubridad». Ro-
mero insistió en que «no se puede
consentir que haya puntos de la ca-
pital con un estado de dejadez tan

patente por parte del equipo de go-
bierno popular e invitó al alcalde a
que recorra la zona para que com-
pruebe él mismo la situación insos-
tenible que tienen que soportar a
diario estos ciudadanos».

::IDEAL
GRANADA. Manuel Ortiz, con-
cejal de Izquierda Unida, ha re-
clamado al equipo de gobierno
del Ayuntamiento de Granada
mejoras en materia de seguridad
y señalización en las obras que
se están llevando a cabo a través
del proyecto Urban en Cuatro
Veredas y calle de San Miguel.

En el transcurso de la presen-
tación de dichas obras en el co-
legio público Medina Olmos, Or-
tiz criticó su forma de ejecución
al estar causando graves proble-
mas de accesibilidad y seguridad
en esta zona ya que, según afir-
mó, «hay diferentes formas de
llevarlas a cabo y, en esta oca-
sión, se ha escogido la peor, le-
vantando toda la calzada e im-
pidiendo el discurrir de vehícu-
los y personas con nula o mala
señalización e, incluso, con el
corte de la calle al completo».

«Lo normal en este tipo de
obras –afirmó– es que se levan-
te y trabaje en una parte de la
calzada permitiendo el paso por
la paralela, lo cual no está sien-
do así. Los vecinos del barrio son
los primeros perjudicados lle-
gando a darse casos de personas
aisladas dentro de sus propias vi-
viendas o con serias dificultades
para acceder a ellas».

Vías peatonales
Otra de las peticiones plantea-
das por el concejal de IU ha sido
la necesidad de actuar con me-
didas de seguridad en la calle de
San Miguel, una vía en la que se-
gún pone de manifiesto Manuel
Ortiz «las aceras han desapare-
cido en algunos de los tramos
tras las obras realizadas por Aguas
de Guadix, por lo que los coches
que discurren por esta calle in-
vaden en ocasiones el espacio
destinado a los peatones, ponien-
do en grave riesgo a las personas
que a diario transitan por la zona,
en su mayoría, escolares acom-
pañados por sus padres que se
dirigen al colegio».

IU pide una
mayor seguridad
para las obras
de San Miguel y
Cuatro Veredas

Visita a una de las calles de la barriada. :: R.I.

El homenaje que Granada rendi-
rá a quiénes la han enaltecido con
su visita, ya es casi una realidad.
Se trata de la obra escultórica ‘Mo-
numento al viajero’, una pieza en
bronce de grandes dimensiones
que el Plan Turismo Granada ha
encargado al escultor Ramiro Me-
gías, como reconocimiento y ho-
menaje a los turistas que, a lo lar-
go de la historia y en la actualidad,
visitan nuestra ciudad y proyec-
tan su imagen fuera de nuestras
fronteras. En este momento,
Ayuntamiento y Junta de Anda-
lucía estudian cuáles podrían ser
los lugares más adecuados para
instalar provisionalmente la obra,
hasta que se construya la esta-
ción del AVE, que será el empla-
zamiento definitivo.

Un ‘Monumento
al viajero’ para la
estación del AVE

Marifrán Carazo escucha las explicaciones del autor de la obra Ramiro Megías. :: GONZÁLEZ MOLERO
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«La reforma laboral es un
tributo de derechos que
pagará el trabajador»,
afirma este especialista
en prevención de
riesgos laborales

GRANADA. Profesor del Derecho
del Trabajo de la Universidad de Gra-
nada (UGR) y gestor en la Junta de
temas relacionados con la preven-
ción de riesgos laborales, Antonio
José MillánVillanueva impartió ayer
por la tarde una conferencia en la que
habló sobre la reforma del mercado
del trabajo, entre otras cuestiones.
En esta entrevista opina de la postu-
ra de los empresarios, de cómo que-
da el trabajador y sobre lo qué están
haciendo los sindicatos.
–¿Cuáles son los principales bene-
ficios –si se puede llamar así– de la
actual reforma laboral para los tra-
bajadores?
–La reforma laboral es un tributo de
derechos que va a pagar la clase tra-
bajadora, como si fuese la autora de
la crisis, cuando no es más que su
principal víctima. Por otra parte,
cuando se alude a que con ella se me-
jorarán unos niveles de competiti-
vidad que –y es cierto– vienen estan-
do por debajo de la media europea,
tampoco es menos cierto que hoy la
competitividad es determinada bá-
sicamente por la incorporación de
tecnología en las empresas, lo que
relativiza el recorte de derechos. To-
dos sabemos que esta urgencia la ha
marcado el mercado financiero.
–¿Y para el empresario?
–El empresario serio no sólo está pen-
diente de los costes del despido, por
importancia que puedan tener. Está
más preocupado por producir, cre-
cer y mantener el empleo. Sólo un
empresario miope puede pordiosear
con el tema de este tipo de costes. La
empresa es algo más que eso, aun-
que es verdad que la reforma plan-
tea –y digo plantea porque están pen-
dientes de desarrollar– temas muy
interesantes como el anunciado tra-
tamiento de fondos de capitalización
individual del desempleo.
–Si se compara con otras reformas an-
teriores desde el punto de vista del
Derecho del Trabajo, ¿se han hecho
más recortes?
–Bueno, subyace un deseo de flexi-
bilizar las relaciones laborales en el
marco de esa idea/fuerza europea co-
nocida como ‘flexiseguridad’. En ese
sentido, se aceleran todos los plazos
bruscamente, de manera que, por
ejemplo, lo que antes eran días de
mínimos en los procesos de extin-
ción, ahora son de máximos, al igual
que el tiempo de resolución de los
actos a cargo de la administración li-
gados a ellos.
–¿Qué piensa de la convocatoria de
huelga? ¿Era necesaria?
–Qué menos que una protesta colec-
tiva en una reforma no pactada con
los trabajadores, aún a sabiendas de
la dificultad del momento.
–¿Y qué opina del papel de los sindica-
tos en esta reforma?
–A los sindicatos se les viene demo-
nizando desde hace tiempo en un

alarde de analfabetismo social y cons-
titucional. Los sindicatos son, junto
a los partidos políticos, las bases ins-
titucionales del Estado, esto es, los
cauces de participación previstos en
la Constitución.

Dicho esto, no es menos cierto
que –como todos en nuestros ám-
bitos– somos susceptibles de me-
jora, pero el tratamiento que han
recibido de los poderes públicos en
España no dista del recibido en Eu-
ropa por sus respectivos gobiernos.
Se ha favorecido la interlocución
creando para ellos la figura del ‘sin-
dicato más representativo’, al igual
que para los partidos políticos se fo-
mentó las mayorías electorales me-
diante la ley d’Hont.
–En los últimos días se está hablan-
do también que para salir de la cri-
sis se deben tomar otras medidas
que permitan crear más puestos de
trabajo, aunque se vaya a un mayor
déficit. ¿Es partidario de esta me-
dida?
–Todos sabemos que los límites de
déficit nos vienen marcados por los
mercados y en la forma por Euro-
pa, que ante una crisis como esta nos
podría haber dejado algo de más pla-
zo. Pero todos los países están desa-
forados con este problema y el caso
paradójico ha sido Alemania, que lo
ha atacado drásticamente en perjui-
cio del papel que por su dimensión
y peso le compete en Europa.
–¿Cuáles son las principales refor-
mas que se deben acometer en el
mercado de trabajo?
–Lógicamente depende a quién le
pregunte. El punto de mira viene es-
tando desde hace tiempo por parte
de los empresarios en la descentra-
lización de la negociación colectiva,
de manera que cada empresa cree su
propio mundo. Este modelo es pro-
pio de EE UU, pero se apoya en que
se trata de empresas muy grandes;
aquí la inmensa mayoría de empre-
sas son microempresas y seguramen-
te los trabajadores verían muy debi-
litada su acción reivindicativa. En
todo caso, recuerde que si hablamos
de empleo, en economía se estudia
la Ley de Okun que relaciona creci-
miento y empleo, y en España se ge-
nera de verdad empleo cuando el cre-
cimiento alcanza 2.5 puntos PIB.

Salud laboral
–Un tema en el que usted trabaja
directamente es los riesgos labora-
les. ¿Se ha avanzado mucho en pre-
vención?
–Depende; por un lado esta mate-
ria ha movilizado a mucha gente y
se ha puesto en la agenda de las em-
presas y de la sociedad, que no es
poco. Ahora bien, dado que nos he-
mos brindado un concepto de sa-
lud casi idílico –ausencia de enfer-
medad física, psíquica y social– con-
vendrá que a la salud laboral le que-
da un camino muy, muy largo.
–¿Cuáles son los principales retos?
–A nivel general, lograr una cultu-
ra preventiva en toda la población,
que no distinga entre centro de tra-
bajo, hogar, tráfico... A nivel de em-
presa, una mayor implicación del
empresario y los trabajadores en su
seno.
–¿Qué deberes deben superar los
empresarios y los trabajadores?
–Si se refiere a la prevención, inte-
grarla en el conjunto de sus obliga-
ciones, de manera que el empresa-
rio la valore como una inversión y
no un coste, y los trabajadores como
el cumplimiento de una conducta
que puede salvarles la vida.El profesor Millán Villanueva. :: RAMÓN LUIS PÉREZ

«Sólo un
empresario
miope puede
pordiosear con
el tema de los
despidos»

Antonio José Millán Villanueva
Profesor de la UGR

ANDREA G.
PARRA
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La futura norma
intentará fortalecer
un sector con más de
400.000 afiliados y
fomentar nuevas
incorporaciones
:: M. D. TORTOSA
SEVILLA. La prometida ley Anda-
luza de Promoción del Trabajo Au-
tónomo ha iniciado su trámite. El
Consejo de Gobierno conoció ayer
un primer borrador de una norma
que no aprobará hasta mediados de
2011 y que, en líneas generales, pre-
tende blindar las actuales ayudas e
incentivos que reciben los profe-
sionales autónomos de la Junta de
Andalucía. Este año alrededor de
45 millones de euros. Es la prime-
ra ley regional que concierne a los
autónomos, que en Andalucía son
al día de ayer 471.288. Es la segun-
da comunidad con más trabajado-
res por cuenta propia, detrás de Ca-
taluña.

El consejero de Empleo, Manuel
Recio, avanzó ayer algo del conte-
nido del anteproyecto de esta ley,
que calificó de «ambicioso» y que
se está gestando con el objetivo de
«fortalecer a este sector laboral» y
también fomentar con medidas
nuevas el autoempleo. En el pun-
to de mira están los jóvenes y los
parados de larga duración de más
de 45 años, los dos sectores más dé-
biles ante la crisis y para los que el
autoempleo puede abrirles una
puerta de esperanza.

Para Recio hay una razón de peso
para fomentar el autoempleo, y es
el que el de los autónomos está sien-
do uno de los sectores que mejor
soportan la crisis. Una apreciación
que no coincide del todo con la Aso-
ciación de Trabajadores Autónomos

de Andalucía (ATA-A), que sólo sal-
va del zarpazo de la crisis a un 24%
de sus afiliados. En cualquier caso,
para Recio, la ley deberá ser un ins-
trumento «para que cualquier an-
daluz capacitado y con ilusión ten-
ga medios».

La futura norma establece el
compromiso de elaborar cada cua-
tro años un plan estratégico, con-
sensuado con los agentes socioeco-
nómicos y que incorporará un sis-
tema para evaluar la calidad de los
servicios de la administración. Res-
pecto a las ayudas, el anteproyec-

to recoge incentivos directos, bo-
nificaciones y exenciones fiscales,
disposiciones para facilitar la vida
familiar y numerosas medidas de
asesoramiento, asistencia técnica,
promoción del trabajo en red, for-
mación y reciclaje profesional.

Contra el fraude
Las líneas de respaldo financiero
seguirán el modelo actual de incen-
tivos, vigente desde mayo, y que
fija ayudas de entre 4.000 a 11.000
euros, con especial preferencia a
proyectos en áreas territoriales des-

favorecidas, vinculados a la econo-
mía sostenible o promovidos por
colectivos con necesidades especia-
les, como jóvenes y parados mayo-
res, discapacitados, inmigrantes y
víctimas de la violencia de género.
En cualquier caso, la ley no contie-
ne memoria económica, según ad-
mitió el consejero. Tampoco nin-
guna medida para contrarrestar la
economía sumergida o fraude en el
sector. Al respecto, Recio avanzó
que hay un proyecto en marcha de
colaboración entre varias conseje-
rías para perseguir este fraude.

La Junta blinda con una ley los
incentivos y ayudas a los autónomos

La portavoz del Gobierno andaluz, Mar Moreno, y el consejero de Empleo, Manuel Recio. :: J. M. VIDAL. EFE

:: IDEAL
SEVILLA. Enclaves como el Torcal
de Antequera (Málaga), el Acanti-
lado de Barbate (Cádiz), el Karst de
Sierra Gorda en Granada o la Gru-
ta de las Maravillas en Aracena
(Huelva) tienen en común su va-
lor patrimonial por la belleza y sin-
gularidad de sus rocas. Andalucía
es una de las comunidades con ma-
yor riqueza geológica. Lo atestigua
su Inventario de Georrecursos, con
588 enclaves, muchos conocidos
internacionalmente y con rocas de
todos los tipos. El Gobierno anda-
luz dio ayer el visto bueno a la Es-
trategia Andaluza de Gestión Inte-
grada de la Geodiversidad, un plan
con ocho años de vigencia que, ade-
más de reforzar su protección, di-
seña los aprovechamientos econó-
micos, turísticos, educativos, cul-

turales y científicos de este patri-
monio geológico.

El nuevo documento recoge 97
acciones dirigidas a garantizar la
conservación de los enclaves; pro-
piciar su utilización sostenible; crear
un modelo de gestión integrada;
impulsar la participación institu-
cional de Andalucía en programas
internacionales como ‘Geosites’ o
‘Geoparque’, y desarrollar proyec-
tos de educación ambiental y difu-
sión de los valores de la geodiver-
sidad andaluza.

El texto ha surgido de la colabo-
ración con la Universidad de Gra-
nada y ha sido «muy participativo»,
según expuso la consejera de Pre-
sidencia, Mar Moreno, tras el Con-
sejo de Gobierno celebrado ayer. En
su elaboración han participado gru-
pos de desarrollo rural y agrario,

fundaciones de patrimonio, orga-
nizaciones no gubernamentales,
museos, universidades, centros de
investigación y empresas y promo-
tores turísticos.

Entre las acciones previstas en
la estrategia, destacan la firma de
convenios de colaboración con pro-
pietarios; la creación de una red de
centros de interpretación y puntos
de información; la elaboración de
soporte legal específico para el IAG
con definición de usos y activida-
des permitidas, particularmente
las espeleológicas; la creación de un
banco autonómico de datos, y la ela-
boración de un catálogo andaluz de
productos artesanales locales rela-
cionados con la geodiversidad.

La Estrategia también desarro-
llará otro conjunto de medidas
orientadas a la inclusión de los cri-
terios de protección y aprovecha-
miento del patrimonio geológico
en los distintos planes territoriales,
urbanísticos, turísticos y medioam-
bientales, así como en los proyec-
tos de desarrollo rural financiados
con fondos europeos y estatales.

Hoja de ruta para potenciar los 588
enclaves de interés geológico

�Por provincias. Almería (115),
Granada (97), Jaén (94), Málaga
(69), Cádiz (62), Córdoba (61),
Huelva (56) y Sevilla (34).

�Protegidos. Karst en Yesos de
Sorbas y el Desierto de Tabernas
(Almería), el Torcal de Antequera
(Málaga) y Despeñaperros (Jaén).

�Otros. Cueva del Agua en Sor-
bas(Almería); la Falla del Salto del
Cabrero de Benaocaz (Cádiz); el
Arrecife Mioceno de Jayena (Gra-
nada); las Calizas del Jurásico Me-
dio del Río Quiebrajano (Jaén); la
Cueva de Nerja y el Desfiladero
de los Gaitanes (Málaga); y los
Travertinos de Huesma (Sevilla).

ALGUNOS ENCLAVES

Cajasol y Guadalajara
firman ante notario

EFE
:: SEVILLA. Los presidentes de
Caja de Guadalajara y Cajasol ,
José Luis Ros y Antonio Pulido,
respectivamente, firmaron ayer
ante notario la fusión de ambas
entidades, refrendando el acuer-
do de los órganos de gobierno de
ambas cajas, lo que autoriza la pri-
mera fusión interregional de dos
Cajas de Ahorros. La nueva caja
tendrá un volumen de activos de
más de 32.000 millones de euros,
un volumen de créditos cercano
a los 23.000 millones y depósitos
por 23.100 millones.

EN BREVE

Muere una niña
atropellada

EUROPA PRESS
:: CÓRDOBA. Una niña de 12
años de edad falleció ayer en la
localidad cordobesa de Obejo al
ser atropellada por un turismo
cuando cruzaba una carretera
justo después de apearse de un
autobús.

:: IDEAL
JAÉN. El Juzgado de lo Penal
número 4 de Jaén ha condena-
do a seis meses de cárcel a una
vecina del municipio de Lope-
ra por maltratar a su hija, a la
que insultaba, humillaba y pe-
gaba de forma habitual.

Los hechos probados de la
sentencia, a la que ha tenido
acceso Europa Press, recogen
que la mujer, M.R.A. y de 45
años, vivía desde 2003 y hasta
mayo de 2008 con su hija, que
ahora tiene 18 años. Durante
ese tiempo, la «ha vejado y hu-
millado constantemente, nor-
malmente en el domicilio co-
mún, despreciándola y menos-
preciándola, insultándola y
amenazándola».

Además, la mujer le pegó «en
muchas ocasiones patadas y pu-
ñetazos en diversas partes del
cuerpo» y a veces le daba «con
una correa y en alguna ocasión
golpes en la espalda con una ba-
rra y un cenicero», sin que la
joven hubiera acudido nunca a
un centro médico.

Por ello, el juez condena a
M.R.A. a una pena de seis me-
ses de prisión, privación del de-
recho de tenencia y porte de ar-
mas durante cuatro años, el
mismo tiempo durante el que
le prohíbe acercarse a menos
de 300 metros y a comunicar-
se por cualquier medio con su
hija. Asimismo, deberá indem-
nizarla con 3.000 euros por los
daños morales.

La sentencia obtuvo la con-
formidad de las partes en la vis-
ta oral, de modo que es firme.

Condenada una
madre a seis meses
de cárcel por
maltratar a su hija
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ATLETISMO, MARCHA
:: IDEAL
GRANADA. De excepcionales se
pueden calificar los resultados del
Centro Andaluz de Entrenamien-
to (CAE) de Marcha Atlética de Gua-
dix ‘Manuel Alcalde’, en el trofeo

de Marcha Villa de Nerja. En la
prueba absoluta masculina, entre
los cinco primeros se colaron tres
atletas becados por el CAE: José An-
tonio Raya, Jesús Barrio y José Puer-
tas. En categoría femenina, venció
Ainhoa Pinedo, una de las atletas
becadas internas del CAE de Gua-
dix, por lo que el Centro de Entre-
namiento accitano se sitúa como
referencia de la marcha andaluza y
nacional.

Tomando buena nota del estado
de la marcha en Andalucía estuvo
supervisando la prueba en Nerja,

el director del CAE de Guadix, Ma-
nuel Ángel Segura. En pleno Bal-
cón de Europa de Nerja hubo una
participación de más de mil perso-
nas. El recorrido urbano lo cubrie-
ron varios miles de espectadores,
que disfrutaron de un excelente cli-
ma y de un atletismo de alto nivel.
Sobre el mediodía, terminada la ca-
minata popular por el deporte de la
salud, se dio salida al trofeo de Mar-
cha Villa de Nerja Memorial Tomás
Santaolalla, cuarta prueba puntua-
ble del Circuito Andaluz de Marcha
en la que colabora el Centro ‘Ma-
nuel Alcalde’. Ganó el marchador
del Moratalaz madrileño Miguel
Ángel Prieto, que hizo un tiempo
de 21:55 en los 5 km. de recorrido.

En mujeres se impuso la ganado-
ra del 2009 Ainhoa Pinedo, del Ma-
ratón de Madrid, atleta afincada en
Guadix y que está becada por el cen-
tro granadino.

El CAE de Guadix
brilla en Nerja
Ainhoa Pinedo,
becada por el
centro, gana

FÚTBOL SALA
:: IDEAL
GRANADA. El Universidad de
Granada cayó derrotado por 2-5
ante el Cádiz en la División de
Plata femenina. Sólo cuatro mi-
nutos le bastaron al Cádiz para
poner en franquicia un partido
que a priori parecía que iba a
ofrecer algo más de lo que ofre-
ció al menos en la primera mi-
tad. Durante al menos los pri-
meros diez minutos el Univer-
sidad de Granada estuvo fuera
del partido quizás porque su ri-
val salió de manera clara a ganar.
Cuando las granadinas quisie-
ron entrar en el partido tenían
un 0-3 en contra.

El Universidad
femenino deja
escapar el triunfo
en cuatro minutos
ante el Cádiz

TENIS DE MESA
:: IDEAL
GRANADA. El Gilauto La Zu-
bia no empezó con buen pie la
División de Honor ya que per-
dió por un apretado cuatro a tres
en su visita a tierras madrileñas,
frente a San Sebastián de los Re-
yes. El capitán del equipo zu-
biense Wang Ran anotó sus dos
puntos, mientras que César Mar-
tín logró un punto importante
frente a Francisco Fernández.
Sin embargo, Gabriel García caía
frente a Carlos Franco por 3 a 1.

Por su parte, el Vigilsa-La Zu-
bia formado por He Yu Ting, Ma-
ría Gámez y Yolanda Enríquez
(que sustituía a la lesionada Ma-
ría del Carmen Aniceto) no pu-
dieron con el Rivas, 3-4.

Derrotas de
Gilauto y Vigilsa
La Zubia en el
estreno liguero

Alfonso Parra se proclamó campeón de España de doma clásica en las
instalaciones de la Yeguada San José en la categoría de potros de cua-
tro años, con una participación de 53 caballos y profesionales. El pri-
mer día Parra Rubio disputó los primeros puestos y luego superó a sus
rivales con ‘Bently’. Además, quedó campeón nacional también en la
categoría de júnior en la Dehesa de Montemedio con ‘Ropeter’.

Parra ganó el Nacional con ‘Bently’ y ‘Ropeter’. :: IDEAL

Alfonso Parra, doble campeón nacional
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